

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende
AG Wirtschaft

EU-Kommission stellt Weichen für fairen und nach-haltigen Handel

Der heute von der EU-Kommission vorgestellte Handelsstrategie ist ein großer Schritt hin zu modernen und fairen Handelsabkommen. Wir begrüßen insbesondere das Bekenntnis, die Nachhaltigkeitskapitel und deren Durchsetzung in künftigen Verträgen zu stärken.

Verena Hubertz, stellvertretende Fraktionsvorsitzende:

„Mit ihren Vorschlägen erfüllt die EU-Kommission die Erwartung der Sozialdemokratie und weiten Teilen der Zivilgesellschaft nach besseren Umwelt- und Menschenrechtsschutz in Handelsabkommen. Wichtig ist, gemeinsam mit unseren Partnern Fahrpläne für eine bessere Durchsetzung zu entwickeln. Diese Fahrpläne müssen einen klaren Zeithorizont haben und verbindlich sein.“

Markus Töns, zuständiger Berichterstatter:

„Beim Handel stehen das Gemeinsame und Gespräche auf Augenhöhe im Vordergrund. Wir disziplinieren nicht, sondern entwickeln mit unseren Partnern Zukunftsperspektiven. Trotzdem ist es richtig, als letzte Möglichkeit bei Verstößen gegen internationale Arbeitsnormen oder das Pariser Abkommen auch Handelssanktionen zu verhängen. Mit ihren Vorschlägen leistet die EU-Kommission einen wichtigen Beitrag zu einer gerechteren und nachhaltigeren Handelspolitik.“

Impressum

Nr. 155.2022 / 22. Juni 2022

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter
www.spdfraktion.de abgerufen
werden.